

Ein Besuch mit Tagespflegegästen im „Erzählkaffee“

Bei strahlendem Sonnenschein und frühlingshaften Temperaturen machten wir, die Tagespflege Waldbronn, uns an einem Donnerstag auf den Weg in die Räume der Kolpingfamilie Busenbach.

Diese veranstalteten über die Wintermonate einmal in 4 Wochen das so genannte „Erzählkaffee“. Dort begegnen sich in loser, spontaner Runde Senioren zu Vorträgen, zum Erzählen, Karten spielen uvm. bei Kaffee und Kuchen.

Einer der Organisatoren davon ist Manfred Peter. Bei ihm fragten wir an, ob auch wir uns selbst mal dort einladen könnten, was sofort und herzlich bejaht wurde.

Zusammen mit 6 Gästen und einem unserer FSJler und einer Mitarbeiterin machte sich die Gruppe gegen 14 Uhr auf den Weg. Keiner wusste so recht was sich hinter dem Begriff verbarg und war somit sehr gespannt.

Vor Ort wurden wir sehr herzlich vom Ehepaar Peters empfangen. Nachdem wir Platz genommen hatten, mit selbstgebackenem Kuchen und Getränken versorgt waren, wurden wir auch offiziell begrüßt und willkommen geheißen.

Auch diesmal war ein Lichtbildvortrag und zwar zur Gründung der „Steilen Mission“ Anfang des 19 Jahrhunderts. Dieser war interessant und gut verständlich gestaltet, sodass wir alle etwas davon mitnehmen konnten.

Danach entwickelte sich unter den Zuhörern ein unterhaltsames Miteinander und sich wieder einmal treffen nach langen Jahren. Auch über die Gemeindegrenze hinweg wurden viele gemeinsame Bekannte und Verwandte „besprochen“. Wie im Flug vergingen die rund 3 Stunden, nach einem guten Vesper machten wir uns gutgelaunt auf den Heimweg. Nochmals ein „ Dankeschön“ an die Busenbacher Kolpingfamilie, wir werden gerne ein anderes Mal wiederkommen.